

EXTRAORDINARIO

A

LA REGIÓN EXTREMEÑA

Servicio telegráfico

Madrid 8 (14'25).

Detalles de un incendio

Se han recibido detalles de un incendio ocurrido en Alora, provincia de Málaga, en un comercio de tejidos perteneciente á Francisco Leria.

El siniestro lo produjo un accidente ocurrido en un cable eléctrico.

La casa en que se hallaba instalado el comercio quedó completamente destruída, á pesar de los esfuerzos empleados para impedirlo.

El Francisco Leria y su dependiente Víctor Fernández, murieron carbonizados.

Las pérdidas ocasionadas por el incendio son cuantiosas.

Se cumplió la sentencia

Se han recibido despachos de Barcelona comunicando que á la una de hoy fué ejecutado Juan Rull.

Reveló bastante valor en los últimos momentos.

Cambio de destino

Se han firmado los decretos destinando á Cuenca al gobernador de Badajoz don Alejandro Cadarso y á Badajoz el que lo es de Cuenca Sr. Sánchez Suarez.

La peste bubónica en la isla Tercera

El presidente del gobierno portugués presentó una proposición en la Cámara de diputados, pidiendo la concesión de un crédito de 20 contos de reis para atender á los gastos que origine la extinción de la peste bubónica en la isla Tercera.

El diputado republicano Sr. Britos Camacho y algunos otros censuraron al gobierno por la negligencia demostrada en este asunto.

La proposición fué aprobada por la Cámara.

Proyecto de ley sobre armamentos

Despachos de Buenos Aires comunican que la Cámara de diputados de la república Argentina aprobó en sesión secreta el proyecto de ley presentado por el Gobierno, relativo á los armamentos.

Nuevo gabinete turco

Telegrafían de Constantinopla que el nuevo gabinete turco lo preside Kriamil-Pachá.

Tentativa de fuga.—Heridos

Comunican de Lisboa que los presos que trataron de fugarse de la fortaleza de San Julián de la Barra, no figuraban entre los sargentos juzgados recientemente en Consejo de Guerra, por creerse que tuvieron participación en los sucesos de Enero.

Los que intentaron fugarse son el marinero Crispín de los Santos y los soldados José González Amorín y José de los Santos Alpoín. El primero estaba condenado á la pena de 21 meses y los dos últimos á cuatro años de deportación militar por desertores.

A consecuencia de los disparos de un centinela, resultaron heridos el Crispín y el José González.

Al primero ha habido que amputarle un brazo. Este mismo individuo logró siete evasiones de dicha fortaleza el 20 de Enero último, siendo capturado en Lisboa algunas semanas después.

El asesinato de la pescadora

También comunican de Lisboa que la policia continúa trabajando con gran actividad para el esclarecimiento del asesinato de la joven pescadora María de los Angeles.

Han sido detenidas, por sospechosas, varias personas, entre ellas una mujer conocida por la «Giraldinha», que ha revelado anteriormente tanto atrevimiento como habilidad en la ejecución de varios robos.

LOCAL Y REGIONAL

Gimnasio

Esta tarde habrá juegos corporales en el Gimnasio de Puerta de Pilar, y de 9 á 3 de la noche baile en el de la calle de San Sisenando.

Contrariedad

La noticia que circuló anteanoche y que confirma nuestro corresponsal en Madrid, en el telegrama que en otro lugar publicamos, ha causado gran contrariedad en determinados elementos políticos de Badajoz.

Música

Programa de las piezas que ha de ejecutar la banda Municipal en el paseo de San Francisco, esta noche, de nueve y media á once y media:

- 1.º Paso doble *La Revista*.—Bellido.
- 2.º Polka *Saus Souci*.—Stenebrugen.
- 3.º Fantasía *El Hada de los Alpes*.—Guie Rodeur.
- 4.º Valse *Interrompue*.—L. Montagne.
- 5.º Paso doble *Salut au president*.—Guiraud.

Multas

El alcalde Sr. Soriano, ha multado á un sifonero y á uno de los temporeros ó auxiliares, por no cumplir las órdenes que tiene dadas dicho alcalde para que á diario se lleve agua á los sifones de la plaza de Minayo.

El Sr. Soriano ha prevenido á los empleados que han sido objeto de dicha corrección, que ésta será mayor en caso de nueva negligencia y que si incurren en falta por tercera vez, dará cuenta al Ayuntamiento para que adopte la resolución que estime conveniente.

Taurinas

La empresa de nuestro circo taurino ha remesado ya á los Sres. Gama y Miura el importe del ganado que ha de lidiarse en esta capital el 15 y el 16 de Agosto.

El de Miura llegará á la estación de Badajoz en el tren mixto del 13 y el de Gama en el tren mixto de Portugal del mismo día 13, ó sea á las seis y media y ocho de la noche, respectivamente.

El desencajonado se verificará en la mañana del 14.

El nuevo gobernador

Dícese que el nuevo gobernador, señor Sánchez Juarez, figura en el grupo político que reconoce por jefe al Sr. Pidal.

Gobernador interino

El secretario del Gobierno civil D. Francisco Chinchilla Dominguez, se encargará interinamente de dicho gobierno.

Gran escándalo

Lo hubo anteayer en la plaza de Alfonso XII, tomando parte en él varios individuos de una misma familia.

Un individuo, su mujer y su hija golpearon al marido de ésta.

Su suegra, que era la que más golpes daba, recibió dos *tortas* del yerno.

Cambio de domicilio

Nuestro particular amigo D. Fermín Sancho Silva, ha trasladado su domicilio á la calle de San Agustín, número 22, bajo.

Lo celebramos

Los empleados de la Diputación provincial han percibido la paga de Julio. Los del municipio la cobraron antes que los de la Diputación.

Director interino

Durante la ausencia de D. José López Prudencio, que marchó á Pantuosa en compañía de su hermano D. Francisco, se ha encargado de la dirección del *Noticiero* su redactor A. de Mirabal.